

**Kontakt:**

Pressesprecher Kliniken Ostalb  
Ralf Mergenthaler  
Tel.: 07361 55 3008  
Email: ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Aalen, 4. September 2023

## Start ins Freiwillige Soziale Jahr am Ostalb-Klinikum Aalen

Insgesamt 37 junge Menschen starten in diesen Tagen am Ostalb-Klinikum Aalen ihren freiwilligen sozialen Dienst. Die Kliniken Ostalb bieten an ihren drei Standorten mit dem Freiwilligen sozialen Jahr (FsJ) oder dem Bundesfreiwilligendienst (BfD) Jahren jede Menge Möglichkeiten, sich zu orientieren und dabei gleichzeitig in sozialen Einrichtungen etwas Gutes zu tun und dabei die unterschiedlichste Berufsbilder am Klinikum kennen lernen zu können. Das Ostalb-Klinikum Aalen bietet seit Oktober 2021 auch Integration im Freiwilligendienst an.

Auch in diesem Jahr sind wieder einige Freiwillige aus dem Ausland in den Ostalbkreis gekommen. (12 von 37) Viele von Ihnen bereits mit dem festen Ziel nach dem FSJ eine Ausbildung in der Pflege zu beginnen.

Vom letztjährigen FSJ Jahrgang im Ostalb-Klinikum beginnen zum 1. Oktober acht ihre Ausbildung zur Pflegefachkraft.

Die Stv. Pflegerische Standortleiterin Cora Berreth, Stefanie Kratochwille von der Pflegeentwicklung, sowie der Beauftragte für Freiwilligendienst und Integration, Alexander Mayer, freuen sich über die zahlreichen Freiwilligen und wünschen allen einen sehr guten Start in den verschiedenen Abteilungen im Klinikum.

Möglichkeiten für einen Freiwilligendienst oder ein „Schnupperpraktikum“ innerhalb der Kliniken Ostalb gibt es auch an den Klinik-Standorten in Ellwangen und in Schwäbisch Gmünd.

Alle Informationen und Einsatzmöglichkeiten sind auf der Klinikhomepage unter Karriere/Ausbildung zu finden.

---

Kliniken Ostalb  
Marketing / Unternehmenskommunikation

Ralf Mergenthaler  
Tel: 03761 55-3008  
Fax: 07361 55-3003  
ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Andreas Franzmann  
Tel: 07171 701-1008  
Fax: 07171 701-1009  
andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Katharina Vaas  
Tel: 03761 55-3002  
Fax: 07361 55-3003  
katharina.vaas@kliniken-ostalb.de



Die „neuen“ Freiwilligen ganz in weiß, Cora Berreth, Stv. Pflegerische Standortleiterin (ganz links) sowie Stefanie Kratochwille, Pflegeentwicklung und Alexander Mayer, Beauftragter für Freiwilligendienst und Integration (beide ganz rechts)